

Adiós al agujero socialista

Al Partido Socialista le ha pillado fuera de juego el hecho de que el Gobierno de María Dolores Cospedal haya conseguido poner a cero el contador de la deuda contraída con los ayuntamientos, la mayor parte heredada de la época socialista. Tanto es así que en algunos ayuntamientos, como el de Azuqueca de Henares, ha molestado mucho porque realmente se han quedado sin el manido argumento de ser la oveja negra de la región o de que todos los males de los ayuntamientos socialistas vienen porque la Junta no paga. Cospedal ha demostrado una gran lealtad al saldar la deuda con todos los ayuntamientos sin distinción del color político y una gran responsabilidad al

conseguir desterrar de la Junta de Comunidades el calificativo de "mayor morosa de la región" que las políticas irresponsables de los socialistas habían grabado a fuego.

La morosidad no se reduce contrayendo deudas o gastando en cuestiones superfluas que no corresponden a las administraciones públicas, se reduce con una gestión seria y rigurosa que ha llevado a Castilla-La Mancha a recuperar la credibilidad perdida y a que las agencias de calificación, los analistas financieros y los bancos de inversión establezcan que la situación económica y financiera de la región sea buena, sostenible y con garantías de futuro.

Alcalde por vocación

Antonio Román volverá a presentarse como candidato del PP a la Alcaldía de Guadalajara. Lo hace en un contexto complicado en el que, tal y como él mismo ha reconocido, es difícil alcanzar mayorías absolutas.

No obstante ha decidido afrontar este reto y anteponer los intereses de los ciudadanos a los suyos propios en un gesto de responsabilidad y compromiso.

Quería poner fin a su etapa política para desarrollar otro proyecto de vida centrado en su familia y su profesión, la Medicina. Sólo su apego a su tierra, a su ciudad y el profundo compromiso que siente hacia su partido y a sus ve-

cinos, ha sido capaz de posponer ese proyecto.

La decisión de Román reafirma que sigue teniendo ilusión por trabajar y mejorar Guadalajara, y de nuevo ha quedado claro que si lo hace es porque ése es su deseo.

Román es alcalde por vocación, no por necesidad. Otros no pueden decir lo mismo.

Que tenga su profesión y siga ejerciéndola, aunque de modo residual, para no perder su cualificación, es utilizado por algunos como un elemento de crítica y desgaste, pero en realidad es un valor añadido, y más en los tiempos que corren.



Para reír

"Entiendo como un piropo que portavoces de Cospedal pidan que me vaya"

Emiliano García-Page



Para llorar

"Creo que habría que eliminar diputaciones. Reforzarlas es cosa del Partido Popular"

Pablo Bellido



CHASCARRILLOS

Las cenas de Page

El secretario general de los socialistas de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, va por libre y parece decidido a elegir sus propios 'compañeros de mesa'. La ronda de manteles 'alternativos' comenzó en casa del señor Bono, en una cena sonada –aunque secreta– en la que Page compartió menú, confidencias, y pactos de alta traición, con los máximos responsables de Podemos. En Valencia, donde se celebró la Conferencia Autonómica del PSOE, el alcalde de Toledo no quiso cenar con el jefe Sánchez, al que evita.... En fin, que Emiliano no quiere hundirse con el barco del PSOE y busca otro salvavidas.

Mirando a Cuenca

Hace unos días el concejal socialista, Daniel Jiménez, hizo pellas y no asistió a la Mesa de Contratación del Ayuntamiento. Inexplicablemente tuvo que irse a Cuenca, y ¿adivinan para qué? Para aprender cómo se gestiona una ciudad. ¿Lleva siete años trabajando supuestamente en el Ayuntamiento de Guadalajara y se tiene que ir a Cuenca para que le den lecciones? ¿Para eso propone que sea la oposición quien presida dicha mesa? ¿Para poder seguir haciendo escapaditas como ésta en el caso de llegar a ser alcalde?

Su propia medicina

Pablo Bellido ha probado su propia medicina y parece que le ha sabido amarga. Está imputado por un presunto delito de estafa y, ante esta vergonzosa situación, el dirigente socialista se ha dedicado a dar pena aplicando una doble vara de medir con la que clama al cielo que le pidan perdón preguntándose quién va a restituir el daño a su familia. Señor Bellido, ¿ha pedido usted perdón a dirigentes del PP por las demandas infundadas que, lógicamente, han sido archivadas? Los ciudadanos esperamos explicaciones por estos presuntos hechos tan graves y lamentables.